

平成29年12月25日

学校だより

# けやき坂



川西市立けやき坂小学校  
校長 高月 和人



## <心わくわく けやきっず 作品展を終えて>

先日の作品展は、たくさんの保護者の方や地域の方々にも来ていただき、とても素晴らしいものとなりました。ありがとうございます。子どもたちの力作は、いかがだったでしょうか。子どもたちの豊かな発想、創造力に驚かされました。

1年生、本当に食べたくなりそうな、おいしそうなケーキがずらりと並び、思わず手が出てしまいそうでした。とても上手にできていました。

2年生、「びっくりしたなもう」の靴でできた顔がどれも表情が違って、ユニークでとても楽しい気分になり、思わず「クスッ」と顔がほころんでしまいました。

3年生、未来のけやき坂は、いろいろなお家や建物が工夫してできていました。本当に素敵な街並みで、私もこんな町に住みたいなあと思いました。

4年生、ごんの夢は、どの作品もいまにも動きそうで、ごんや兵十たちの楽しい毎日が感じられました。そして、ちょっぴりせつなさも感じられました。

5年生、楽器と僕・私、カラフルギターは、どれも個性豊かで今にもそこから音楽・音が聞こえてきそうで、とてもワクワクさせられました。

6年生、雄大で繊細な宮沢賢治の世界。そして、ランプの部屋は、幻想的で別世界に入り込んだ気がしました。さすが6年生です。

5・6年生の共同作品「花束」は、みんなの協力・団結、そして、優しさが伝わる素敵な作品でした。



その他にもたくさん素晴らしい作品がありました。それらの作品を見て、校長先生はとてもワクワクし感動しました。また、保護者の方や地域の方々もたくさん来られて「すごいなあ」「上手ですね」などお褒めの言葉をいっぱいもらいました。皆さんの素直さ・一生懸命さが感動を与えてくれたんですね。

こんなに素晴らしい作品展を開いてくれたことに感謝したいと思います。皆さん、「作品展」ありがとうございました！

～・～ ご来場いただいた方の感想を一部紹介します。～・～・～・～

- ・ 作品を見るだけで子どもたちの笑顔が浮かんでくるようでした。
- ・ 一つ一つの作品はとても繊細で、みんな一人一人が思いを込めて作ったのが作品から伝わってきました。子どもたちの一生懸命作った感じが感じられました。
- ・ どの学年も見応えがあって、楽しい作品展でした。
- ・ 子どもたちのそれぞれの感性に脱帽です。
- ・ とても素敵な作品展だったので3回も見に来ました。

～その他たくさん感想、ありがとうございました。～

さて、そんな充実した2学期も終わり、各担任は、子どもたち一人ひとりについて2学期の成長やがんばったこと、課題等を「あゆみ」の所見に書いています。保護者の皆様も子どもと一緒に今学期を振り返ってください。そして、3学期にはさらに子どもたちが学習や生活に意欲的になるよう、声かけをしていただけたらと思います。

今年一年、保護者・地域の皆様には、本校教育にご理解とご支援を賜り、ありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

## <冬休みに向けて>

明日から14日間の冬休みが始まります。寒さも厳しくなりそうです、風邪など引かないように体調面には十分注意して下さい。さて、冬休みの間には、クリスマスやお正月などの行事が多く、日常生活がついつい不規則になりがちです。一年のしめくくりと同時に、希望に満ちた新年のスタートを迎えるためにもこの冬休みをどう過ごすべきかよく考え、ご家庭でも話し合っ、一人一人がしっかりとした計画を立て、規則正しい生活が送られるよう、次の点に注意するよう心がけてください。

### ①学習と生活

- 宿題や自分の計画による学習は、毎日決まった時間に少しずつやるようにしよう。
- 学習計画は必ず実行しよう。計画に無理があったら練り直して、最後までがんばろう。
- 不得意な教科、遅れている教科はとくに努力しよう。
- 新年の門出に当たり、新しい年の生活や学習の目標を考えよう。
- 読書に親しみ、豊かな心を育てよう。



### ②規則正しい生活と健康な身体

- 日頃から、家庭の決まりや学校の決まりを守ろう。
- 規則正しい生活は、生活記録から始まります。ムダ・ムラ・ムリのない計画を立て、生活記録をきちんとつけよう。
- 年末年始は忙しいので、進んで家の手伝いをしよう。また、家族との団らんを大切にしよう。
- 寒さに負けず積極的に運動に取り組み、身体を鍛えよう。また、風邪を引かないよう帰宅したら手洗い・うがいをする習慣をつけよう。

### ③健康・安全・外出について

- 行き先・同行者・帰宅予定時間を必ず家族に伝えよう。門限は守りましょう。
- 自転車の運転に気をつけよう。長期休業中の小学生の自転車事故が多くなっています。
- 危険な遊びはやめよう。(車道での遊び、有害な玩具、など)
- お年玉は計画的に使おう。  
お年玉の額も年々大きくなり、日頃持たない大金を手にしませんが、浪費的にならないように、計画を立てて必要なもののみ購入し、余分なお金は貯えておこう。

○川西市内で不審者による被害が多発しています。「いかのおすし」を忘れずに。  
いかのおすしの「いか」は、「行かない」→知らない人には絶対に付いていかない!

いかのおすしの「の」は「乗らない」→知らない人の車には絶対に乗らない!

いかのおすしの「お」は「大声を出す」→危険を感じたら恥ずかしながら大声を出す!

いかのおすしの「す」は「すぐ逃げる」→危険を感じたら全てのことを置いてすぐ逃げる!

いかのおすしの「し」は「知らせる」→どんなことがあったのか近くの大人やお家の人に知らせる!

○冬休み中、安全協力員さんもお休みです。登下校は、車等に十分注意をしてください。

**みなさん、よいお年を…**

